

【 アンケート 】

平成 28 年 4 月 24 日 (天候：曇)

1.各セクションの感想をお書き下さい。

(一本橋)

- バランスをとると、目線をまっすぐするのが難しかったです。
- 普段、やる機会がないのでよい機会でした。
- 自分ではそれなりに上手だと思っていたが、タイムを出そうとするあまり、途中で落ちてしまう事が多かった。完全に渡りきる事を第一にすることが公道での安全につながると考える(かっこう悪くても、結果渡りきるのが大事)ので、次回はタイムにこだわらずに、渡りきるよう頑張りたい。
- 自分の運転技術の未熟さが分かって難しかった。
- 目線の事を教わって、とても良かったです。
- 前を向くことによって安定した走りができるようになりました。
- 練習でやっと 20 秒を越えました。千鳥はかなり難しかったが、5m 幅の方を 2 度成功できたのが喜びでした。千鳥のおかげなのか、一本橋も全体的に調子がよかったです。
- 思うようにバランスがうまくとれなかった。久しぶりの一本橋で緊張もしました。
- 今回はなかなかうまくできなかったの、次回頑張りたい。
- バランスの取り方が難しく 2 度脱輪
- 軽いバイクだったので、速度にあった運転をしたいと思います。
- 苦手意識があるので、どうしても力が入って渡れない時が多い。フリータイムの時に渡ったが一番良かったと思う。
- クラッチを握っている時間等、色々と参考になりました。
- 今回初めてあった千鳥は良い練習になりました。一本橋との組み合わせも良かったと思います。
- 今回からの千鳥がとっても勉強になりました。
- 単車の半クラッチのイメージがまだ出来ていないので、橋の途中でエンストが多発した。もう少し、単車を乗りこなす必要があると思う。

(スラローム)

- ラインどりが難しかったです。
- 自分が思っていたよりできていなかった気がします。
- 低速の千鳥が大変難しかった。立ちゴケなどはした事がないが、自分が上手だったのではなかった事がよくわかった。
- ラインどりなど勉強になった。
- 自分のダメな所を教わって、とても良かったです。
- 次に通る道を見先に見ることによって、ぶれがなくなりつつあったので、練習したいと思います。
- 自分の中では、コード取りはなかなかだと思った。アクセルが少し開けすぎてしまうのに注意しようと思った。
- 白バイの方にラインやアドバイスを頂き大変勉強になりました。今日一番の収穫です。
- タイムアタックの際にコースアウトしてしまったので残念。ブレーキングをよく学べた。
- 1 速で上手く走行できた。
- ライン取りの重要性を知りました。

- 今回は接地しないように心がけた。1回目、2回目とタイムは変わらなかったが、スムーズなコーナリングが2回目には出来たと思う。
- 楽しかったです。
- 今回は久しぶりにこけました。白バイに後ろを走られるとプレッシャーがすごいですね。
- だんだんとラインが分かってきて楽しかったです。
- 単車への働きかけが少し分かったような気がした。単車への働きかけとコース取りのイメージがまだ無いのでその点を改善する必要がある。

(パイロンスラローム/トライカーナ/ブレーキング)

- ブレーキングができていないことがわかりました。指導員の方のアドバイスを参考に日々の運転に気をつけたいと思います。
- スピードや入り方など分りやすかった。
- とても楽しかった。
- ブレーキは、普段使うので、ためになってよかったです。
- 全体的に上手くできたと思います。
- 立直しに戻し直線を長く取る事が難しく感じました。
- アクセルをやさしく使うようになった。
- 目線の大切さを知りました。
- ブレーキングの時に何度も後輪をロックさせたり、ロックさせるのがいやで制動距離がのびたりしてしまっただ。もう少し、繊細なブレーキングを身につけたい。
- 日頃できない事なので、良い練習ができました。
- 毎回ブレーキングで、リアタイヤがロックします。まだまだ練習が足りていません。
- 公道でいろんな時に習った事がつかえて良かったです。
- ブレーキングとアクセルワークのタイミングがまだ理解、体得できていない。ブレーキングでは、ニーグリップが足りていないので、そこの改善が必要だと思う。

(法規)

- 普段やれていない事もあったので気をつけたいと思います。
- ふだん、漫然と運転していることを痛感した。
- 大変為になりました。
- 良かったです。
- 普段気がつかなかったルールに気付いてよかったですと思います。
- 結構忘れていたことがあった。日常の運転を無事故で過ごすのに欠かせないと思った。
- 実際に公道を走ることを前提にされているので大変参考になりました。これからの走りに生かしたいと思いません。
- 交通法規を改めて確認できた。
- ウィンカー等の支持を早めに出して、安全運転をしたいと思います。
- 初めて、四輪コースでやったが、二輪用のコースより実践的な練習になったと思う。
- 毎日の運転に役立っています。
- 車のコースで実施して頂いたので、普段のスピード感覚に近い状態であったので実用的であったと思います。

2.その他、ご意見ご要望等ご自由にお書き下さい。

- 上達したという声をよく頂きました。素直に嬉しかったです。
- 5m 間隔の千鳥が出来るようになりたい。練習したい。
- ここでのスクールを増やしてくださいね！！本当にありがとうございました！！
- 毎回思うが、3500 円で 1 日練習できて、昼食まで付いて、本当に楽しい。
- バイクに乗ってない時期が 5 年ほどでありましたが、再び乗るようになり、又参加したいと思います。
- ゆっくり走る練習はもっとあってよかったですと思いました。
- 中高生も同じようなものをするといいかもと思いました。
- 講習中のビデオ撮影をお願いします。